



KREUZLINGEN - KONSTANZ

Unsere erste Benefizveranstaltung in diesem Jahr : „Die Entdeckung der Currywurst“ - eine wundervolle Liebesgeschichte im Hamburg der letzten Kriegstage...im „Constanzer Wirtshaus“ am sonnigen Sonntag, den 05.03.2017

„Eine grossartige Veranstaltung“, „kaum zu toppen“- so und ähnlich lauteten die begeisterten Rückmeldungen nach der 1 1/2 stündigen Lesung, in der Jaap Achterberg die Menschen in seinen Bann zog. Ohne Pause, im Rahmen eines Erzähltheaters, hat er -in einer Person- die verschiedenen Figuren aus der Novelle von Uwe Timm den ca. 120 Zuhörern nahe gebracht.

Es war mucksmäuschenstill im schönen Ballsaal - nur einmal hat ein Handyläuten diese gebannte Stille unterbrochen.

Mancher Besucher betrachtet den Genuss einer Currywurst nach dieser Veranstaltung mit anderen Augen oder genießt dieselbe überhaupt erstmals!

Auch mit den Primelis konnten wir Gutes tun. Wir integrierten den CH- weiten Inner Wheel Primelitag (am 4.3.17) in unsere Veranstaltung. Somit nahmen unsere Gäste die Blumen samt von uns gespendeter Übertöpfe mit Freuden mit nach Hause.

Der Erlös des Benefizanlasses wird zeitnah dem **Betreuungsverein Bodensee/Hegau e.V.** überreicht, der mit diesem Geld unbürokratisch und unkompliziert helfen und viel Gutes bewirken wird.

Wir freuen uns für diese Menschen.

Konstanz, 22.3.2017 / Susanne Gaiser